



Giswil / Grossteil

Seelsorgeteam

Gabriel Bulai, Pfarrer 041 675 11 16
 Daniela Supersaxo,
 Religionspädagogin 079 925 22 81
 Erika Brunner-Berchtold,
 Religionslehrerin 079 232 96 07
 www.pfarrei-giswil.ch

Pfarreisekretariat

Anita Ryser 041 675 11 25
 sekretariat@pfarrei-giswil.ch
 Mo/Di/Do 07.30–11.00
 Mo/Di 13.30–16.00

Gottesdienste

Samstag, 13. Juli

St. Laurentius/Rudenz
 18.00 Kein Vorabendgottesdienst

Sonntag, 14. Juli

15. Sonntag im Jahreskreis
 St. Anton/Grossteil
 09.30 Wortgottesdienst mit Kom-
 munionfeier, anschliessend
 «Na-Chilä-Träff» in der
 Boni
Opfer: Sozialdienst Giswil

Mittwoch, 17. Juli

Alte Kirche
 09.30 Wortgottesdienst
 mit Kommunionfeier

Freitag, 19. Juli

«dr Heimä»
 17.00 Wortgottesdienst
 mit Kommunionfeier

Samstag, 20. Juli

St. Laurentius/Rudenz
 18.00 Kein Vorabendgottesdienst

Sonntag, 21. Juli

16. Sonntag im Jahreskreis
 St. Anton/Grossteil
 09.30 Wortgottesdienst
 mit Kommunionfeier
Opfer: MIVA

Mittwoch, 24. Juli

Alte Kirche
 09.30 Wortgottesdienst
 mit Kommunionfeier

Freitag, 26. Juli

«dr Heimä»
 17.00 Wortgottesdienst
 mit Kommunionfeier

Samstag, 27. Juli

St. Laurentius/Rudenz
 18.00 Kein Vorabendgottesdienst

Sonntag, 28. Juli

17. Sonntag im Jahreskreis
 St. Anton/Grossteil
 09.30 Wortgottesdienst
 mit Kommunionfeier
Opfer: Haus für Mutter und Kind

Mittwoch, 31. Juli

Alte Kirche
 09.30 Eucharistiefeier

Freitag, 2. August

«dr Heimä»
 17.00 Eucharistiefeier

Samstag, 3. August

St. Laurentius/Rudenz
 18.00 Kein Vorabendgottesdienst

Aushilfe

Am Sonntag, 14. und 28. Juli sowie Freitag, 26. Juli wird Dirk Günther, Lungern, mit uns den Gottesdienst feiern.

Am Mittwoch, 17. und 24. Juli wird Christina Tscheringer, Kerns, mit uns den Gottesdienst feiern. Vielen Dank!

Pfarrei aktuell

Rückblick Firmung Rütimattli

Am Freitag, 26. April haben vier junge Menschen im Rütimattli durch Abt Christian die heilige Firmung empfangen. Die Aufregung vor dem Fest war sehr gross. Die zwei jungen Männer Lukas Riebli und Tino Zumstein aus Giswil wurden an ihrem grossen Tag von ihren Familien begleitet und unterstützt. Die Freude der beiden jungen Männer über das Empfangen des Sakraments war spürbar und bereichernd. Ich habe mich sehr gefreut, an diesem Fest teilhaben zu dürfen, und wünsche den Firmanden und den Familien alles Gute und Gottes Segen.

*Gabriel Bulai, Pfarrer,
 Bilder: Frauke Zumstein*



Religionsreise nach Struthof

Umgeben von dichten Wäldern im Elsass liegt das Konzentrationslager Struthof, ein Ort des Gedenkens an die vielen Opfer des Zweiten Weltkrieges. Im Rahmen des Religionsunterrichts haben wir einen Religionstag zur Verfügung. Mit der 3. Oberstufe ging es Ende Juni nach Struthof. Dort angekommen, wurden die Schüler/innen durch die Stätte geführt. Sie das Museum besichtigt und so viel über das Leben der Deportierten und der Soldaten erfahren. Mit einem Rucksack voller neuer Eindrücke und Erfahrungen sind wir dann am Abend müde wieder in Giswil angekommen.

Daniela Supersaxo

